



Patient mit Ödem in der distalen Klavikula
► S. 582



Jetzt 3fach punkten
► Seite 615

Freie Themen Free topics

- R. Tomczak · S. Schnabel · P. Ulrich · H.-J. Brambs · N. Rilinger · C. Nierhoff
Häufigkeit und Ursache zivil- und strafrechtlicher Verfahren in der Radiologie. Auswertung einer Befragung 557
Frequency and causes of civil and criminal proceedings in radiology. Analysis of a survey
- S. C. Ladd · U. Krause · M. E. Ladd
Ist die Röntgenthoraxaufnahme bei Neueinstellungen gerechtfertigt? Darstellung von Rechtslage und medizinischer Evidenz in 1760 Fällen 567
Are chest radiographs justified in pre-employment examinations? Presentation of legal position and medical evidence based on 1760 cases
- M. Mühler · M. Taupitz
Wie sicher ist die MRT bei Patientinnen mit kontrazeptiven Implantaten? 574
How safe is magnetic resonance imaging in patients with contraceptive implants?
- M. Vahlensieck · I. Schmittke · H. M. Schmidt
Distales Klavikulaödem 579
Distal clavicle edema
- D. Daniltchenko · F. König · E. Lankenau · M. Sachs · G. Kristiansen
G. Huettmann · D. Schnorr
Anwendung der optischen Kohärenztomographie (OCT) bei der Darstellung von Urothelerkrankungen der Harnblase 584
Utilizing optical coherence tomography (OCT) for visualization of urothelial diseases of the urinary bladder
- P. Günther · J.-P. Schenk
Hodentorsion: Diagnose, Differenzialdiagnose und Therapie im Kindesalter 590
Testicular torsion: diagnosis, differential diagnosis, and treatment in children
- D. A. Clevert · R. Kubale · T. I. Strautz · P. M. Flach · C. Trumm
R. T. Hoffmann · M. Reiser
Ultraschalldiagnostik vaskulärer Komplikationen bei transfemoraler Punktion 596
Ultrasound diagnosis of vascular complications following transfemoral puncture

Quiz Quiz

- M.-A. Weber · H. Ditzen
Tastbefund retromamillär und blutige Sekretion der rechten Brust 604
Palpable lesion retromamillary and bloody secretion from the right breast
- T. Meindl · C. Becker-Gaab · K. J. Pfeifer · M. F. Reiser
Cholestase bei entzündlicher Darmerkrankung 609
Inflammatory disease with cholestasis

Laudatio Laudation

- Prof. Dr. Werner Wenz zum 80. Geburtstag. Ein hervorragender Wissenschaftler, begeisternder Lehrer und Arzt im Dienste der Radiologie** 613
To Prof. Dr. Wenz on the occasion of his 80th birthday